



Mein Eigenheim

BAUEN WOHNEN LEBEN

0,95 Euro

4/2009

LESERAKTION

Bewerben Sie sich,
und gewinnen Sie einen
Dachausbau im Wert von

60.000 EURO SEITE 36



DIE NEUE LUST AUF STADT

- Innovative Wohnkonzepte, Seite 14
- Villen-Architektur, Seite 22
- Gärten auf engstem Raum, Seite 76



wüstenrot

Partner der Württembergischen
Wüstenrot Magazin nach Seite 42

Anzeige



FILMREIFER ANSTRICH

Spezielle Farbe verwandelt eine glatte Wand in eine Projektionsfläche. Komplett-Set mit Grundierung, Beschichtung, Hauptfarbe und Zubehör, 160 Euro. (Proflexx)



Bezugsquellen auf Seite 42

STRAHLEMANN

Mit einem HD-Projektor können Heimkino-Freaks eine Bild diagonale von über 7 m an die Wand bringen – bei höchster Bildqualität. „H7530D“, 1.000 Euro. (Acer)



können und auf Grauwerte zurückgreifen. Entsprechend schwach fällt der Kontrast aus. Die logische Weiterentwicklung ist die **LED-Technik**, die Schwarz ermöglicht. Eine automatische Bildanpassung an die Raumhelligkeit verbessert die Anzeige weiter. Einziges Problem: Momentan stehen LEDs dem Handel nur sehr vereinzelt zur Verfügung.

Die Techniken haben sich bis heute in Qualität und Preis so stark angenähert, dass Sie es zu einem großen Teil Ihrem Geschmack überlassen können, wie Sie sich entscheiden. Es könnte zum Beispiel sein, dass Sie ein LED-Gerät als übertrieben scharf empfinden. Schauen Sie sich im Fachgeschäft verschiedene Modelle an, aber bedenken Sie: In der Umgebung und Helligkeit zu Hause wirkt das Fernsehbild unter Umständen wieder anders.

Schauen Sie den Tatsachen ins Auge

Die beste Display-Technik alleine bringt Ihnen allerdings noch nichts, denn die Bildqualität hängt entscheidend mit der Empfangsart zusammen – also Kabel, Satellit oder Antenne.

Ihr neuer Bildschirm kann nur so gute Bilder wiedergeben, wie es Ihr Empfangsgerät und Ihr Übertragungskanal zulassen. Sprechen



MIT SYSTEM Sound aus allen Ecken und HD-Bilder von einem Blu-ray-Player versetzen den Zuschauer mitten ins Filmgeschehen. „Blu-ray Heimkino-System HTS7520“, 900 Euro. (Philips)

Sie Ihren Fachhändler darauf an. Die einzelnen Komponenten sollten unbedingt zueinanderpassen und für die Zukunft gerüstet sein.

Im Laufe des kommenden Jahres wollen öffentlich-rechtliche sowie private TV-Sender zunehmend digitale Bilder in HD-Auflösung anbieten – teils kostenpflichtig. Bis dahin bleibt der Blu-ray-Player der einzige HD-Lieferant. Blu-ray ist der potenzielle Nachfolger der DVD und wird sich voraussichtlich flächendeckend durchsetzen, sobald die Aufnahmetechnik ausgereift ist. Ob von den TV-Sendern oder vom Blu-ray-Player – hat Ihr Fernsehgerät einen HDMI-Anschluss, ist es in jedem Fall bereit für hochauflösende Bilder. ■

INFOS ZUM THEMA

TV-FINDER

Im Schnitt läuft ein Fernseher etwa 10 Jahre lang und oft mehrere Stunden pro Tag. Daher ist auch der **Stromverbrauch** ein wichtiges Argument beim Neukauf. Eine erste Orientierung bekommen Sie unter www.bund.net/tv-finder anhand einer Übersicht von 366 aktuellen TV-Geräten.